



Dans un entretien accordé à nos confrères de Journal du Cameroun, Jean Il Makoun répond à ceux qui estiment qu'il est fini et doit se retirer des stades.

« Ils n'ont pas tort non plus hein. Je n'ai plus 20 ans. Le temps passe et on n'a plus la même force qu'avant. Donc forcément, il y en a qui n'ont pas tort. Au contraire, ils ont raison mais je pense que j'ai encore les restes, j'ai encore ce qui peut aider un club, une équipe... Mais au niveau de fini, on ne finit jamais parce que aujourd'hui, dans pas mal de championnats, en Italie, on va voir des gens qui jouent à 37, 38 voire 39 ans un peu partout dans le monde. Donc le football y reste », a réagi le footballeur de 37 ans.